
■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 6月3日分

修正出席率

31名 30名 27名 3名 90.00％ 82.76％

次回のプログラム
例　　会� 12：30～13：30
クラブ協議会�
会計・クラブ・職業奉仕委員会の活動計画

本日のプログラム
理 事 会� 11：15～12：00
例　　会� 12：30～13：30
新年度方針発表　会長・幹事と役員理事挨拶
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2015～2016 年度会長方針「今年度は 30周年です。一回でも多くの奉仕活動に参加しましょう。」
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第 1383 回例会　　2015 年 7月 1日

前回の例会報告　2015年 6月 24日

地区青少年交換委員会　並木正幸様／本日はホスト
ファミリーのひとりとして寄せて頂きました。
尚、ビアンカが大変お世話になりました。

渡辺会員／本年一年間、至らぬ会長でしたが皆様に
おささえ頂き何とか努める事が出来ました。誠
に有難うございました。

村田廣子／本日の例会は私にとりまして最後の例会
となりました。永く続いてゆくクラブの歴史の
中で、皆様に支えていただき楽しくお仕事をさ
せていただきました事に心より深く感謝と御礼
を申し上げます。長い間、本当にお世話になり
ました。皆様のご多幸を祈念申し上げます。

　　また、ホテルのスタッフの方々にもお世話にな
りました事御礼申し上げます。

今月のソングリーダー　月井　雅夫会員

　６月21日（日）来日学生帰国前報告会および来
日学生派遣予定学生合同歓送会が行われ、会長・幹
事ならびに榊原カウンセラー・ホストファミリーの
寺川様、並木様ご家族と細田会員ご夫妻が出席して
参りました。地区青少年交換委員会より感謝状を戴
きました。

幹　　事　　報　　告幹幹幹幹 事事事事 報報報報 告告告告

７ 月 の お 祝 い

【会員の誕生日】
吉田　武輝会員� ３日
前川　昭一会員� 10日
佐々木通博会員� 18日
林　　文昱会員� 24日
【夫人の誕生日】
佐野　和子夫人� １日
新倉　美代夫人� ７日
澤田美登里夫人� 30日
【結婚記念日】
澤田　博司・美登里ご夫妻� ７日
廣内　世英・芳子ご夫妻� 22日



2014-2015年度　　会長　渡�邉�裕�之
　2014− 2015年度のチェンジオーバーナイトにあたり、皆様方に一年間のお礼の挨拶をさせて頂きたいと思います。
　クラブ会員並びに会員ご家族の皆様方、本年一年間�大変お世話になりました。また、本年一年間�私をおささえ頂きました理事、
役員の皆様�誠に有難うございました。心よりお礼を申し上げます。
　また、本日もこの夜間例会に出席をしております本年度青少年交換プロジェクトでブラジルより派遣のビアンカ�ヤナギモリ�
プラドさん、一年間の留学生活ご苦労さまでした。
　この一年間のプロジェクトでホストファミリーをお受け下さいました寺川さんファミリー、地区の青少年交換の委員をお努め
の並木さんファミリー、現在ホストを務め頂いております細田さんファミリー、小旅行にお連れ頂きました櫛田幹事ファミリー、
榊原カウンセラーそして私のファミリー、このプロジェクトでお世話になりましたすべての方々にこの場をお借りして改めてお
礼を申し上げます。
　ありがとございました。
　本年度のゲイリーC.K. ホァン�RI 会長のテーマは Light�Up�ROTARY
　ロータリーに輝きをというテーマの元に、2580地区�鈴木孝雄ガバナーのロータリー・モーメント�あなたのロータリーにお
ける心に残る出来事とは？を基に私共のクラブのテーマを「伝統と変革、より良いクラブを築こう」と位置付けました。
　当クラブも来年度�創立 30周年の記念すべき時を刻みます。
　設立当時から伝わってきました、明るく和やかなクラブの雰囲気をそのままにクラブ会員の減少やより良いクラブ、又は奉仕
活動を行うには、会員増強と将来を見据えたクラブ統合など、伝統を守る事と同時に新たな改革を進めるべく努力を致してまい
りました。
　この一年間を振り返り、結果として何を改革できたのだろうと思い悩みました。
　ここ何年間か�親クラブである池袋ロータリークラブさんとの合同例会や互いのクラブでの移動例会への参加、池袋ロータリー
クラブさんが企画のシドニーオーストラリアへの国際大会への参加等、池袋ロータリークラブと友好クラブのエッピングロータ
リークラブとの記念例会へも私共も一緒に参加をさせて頂き、非常に貴重な楽しい国際大会を体験させて頂きました。
　私共に深いご理解と、また私共を大変あたたかくお迎えを頂きました池袋ロータリークラブの野口会長ならびに会員・会員ご
家族にも心よりお礼を申し上げます。
　今年度、幹事からの発案で、毎月第一例会での会長卓話そして、ロータリーの友の紹介にも取り組みました。
　偶然にも世界遺産になりました“富岡製糸場”等への移動例会や、毎回思考を凝らした吉田親睦委員長による夜間例会などま
た友好クラブでもあります、台北東海ロータリークラブの20周年記念例会にも大変多数のクラブ会員、会員ご家族にご出席を
頂き、花を添えて頂きました事にも重ねてお礼を申し上げます。
　また、奉仕活動の面でも有我社会奉仕委員長には一昨年度からの地区補助金を活用しての錦華学園への遊具等寄贈や学園祭へ
のお手伝い、また、危険ハーブの撲滅パレードへの参加など会員が参加しての奉仕活動の型も作って頂きました。この様な型で
各委員長様方のおささえに関しても感謝を致しております。
　語り始めれば、この一年間はアッという間に時間が過ぎたようでしたが、大変たくさんの事がありました。
　この一年間の中で常に私の片腕としていろいろな事を全力で支えて頂きました櫛田幹事、本当にありがとうございました。心
よりお礼申し上げます。
　そして今年一年、すべての面で私を支えてくれた家内と家族にも感謝を申し上げなければなりません。
　そして最後に、本年度を以て退職をなさいます事務局の村田さん、村田さん無くしてはとても務まりませんでした。
　村田さんにおかれては、私の年度だけではなく、歴代の会長、幹事、またすべての会員のサポートをして下さいました事をク
ラブを代表を致しましてお礼を申し上げ、私の御礼のご挨拶とさせて頂きます。
　この一年間本当にありがとうございました。


